

SIARAN PERS
Untuk Diterbitkan Segera

Wujud Kepedulian Terhadap Lingkungan, ACE Lengkapi Fasilitas Taman di 3 Kota

- Pada 11 April 2023 ACE mewujudkan kepedulian terhadap lingkungan dengan melengkapi fasilitas umum Taman Kota Pakui Sayang Makassar. Sebelumnya, ACE juga telah melengkapi fasilitas umum Taman Kota Green Garden Jakarta Barat dan Taman Kota Apsari Surabaya.
- Melalui program ACE *Care for the Environment* - Penambahan Fasilitas Umum Taman Kota, ACE juga mengajak masyarakat mengurangi produksi sampah plastik.
- Dalam pelaksanaan kegiatan ini juga dilakukan aksi bersih-bersih Taman Kota.

Makassar, 11 April 2023 – PT ACE Hardware Indonesia Tbk (ACES) (“ACE”) kembali wujudkan kepedulian terhadap lingkungan dengan menambahkan fasilitas umum Taman Kota Pakui Sayang Makassar. Kegiatan ini sekaligus menutup rangkaian program penambahan fasilitas umum Taman Kota. Pada hari ini 11 April 2023 **Vice President Sales & Operations ACE, Rinekso Widyanto** menyerahkan secara simbolis penambahan fasilitas umum Taman Kota Pakui Sayang kepada **Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan Kota Makassar, Dr. M. Iqbal S. Suhaeb, S.E., M.T.**

“Selain turut menghadirkan tempat yang nyaman melalui program ACE Care for the Environment, ACE juga mengajak masyarakat untuk mengurangi produksi sampah plastik melalui aksi sederhana yang berdampak positif, yaitu dengan penggunaan botol minum. Hal tersebut selaras dengan komitmen ACE untuk turut serta mewujudkan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB/SDGs) khususnya di bidang lingkungan. ACE menginisiasi kampanye hijau yang didukung oleh pelanggan kami, di mana 50% dari hasil penjualan botol minum di seluruh toko ACE sepanjang tahun 2020 didonasikan untuk pelaksanaan program ini. Semoga kedepannya lebih banyak lagi masyarakat yang turut serta dalam aksi kepedulian lingkungan”, Rinekso menyampaikan.

Kegiatan kali ini juga menjadi penutup rangkaian kampanye hijau ACE *Care for the Environment* - Penambahan Fasilitas Umum Taman Kota setelah sebelumnya telah diwujudkan di **Taman Kota Green Garden, Jakarta Barat pada Mei 2022** dan **Taman Kota Apsari Surabaya pada Desember 2022**. “Saya mewakili ACE mengucapkan terima kasih kepada pelanggan, pemerintah kota Makassar, Surabaya dan Jakarta Barat serta pihak-pihak lainnya yang turut mendukung terwujudnya

program ini. Sejalan dengan komitmen **ACE sebagai The Helpful Place**, semoga kami dapat memberikan kontribusi positif lainnya untuk kedepannya”, tambah Rinekso.

Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan Kota Makassar, Dr. M. Iqbal S. Suhaeb, S.E., M.T. menuturkan, “Program ACE ini sangat baik dan kami berikan apresiasi. Kegiatan seperti ini adalah bentuk kolaborasi antara Pemerintah dengan *stakeholder*, yakni hubungan yang saling melengkapi dan mendukung satu sama lain. Kiranya dengan kehadiran fasilitas baru ini dapat meningkatkan antusiasme masyarakat sekitar untuk beraktivitas dengan nyaman di Taman Kota Pakui Sayang.”

Penambahan fasilitas umum Taman Kota Pakui Sayang Makassar yang diberikan antara lain kursi taman, tempat sampah pilah, lampu hias, dan papan edukasi terkait ajakan untuk mengurangi produksi sampah plastik. Acara serah terima diwarnai dengan **aksi bersih-bersih Taman Kota yang melibatkan melibatkan 50 karyawan ACE**. Kegiatan ini kemudian dilanjutkan dengan silaturahmi dan buka puasa bersama.

ACE secara berkelanjutan juga melaksanakan berbagai program kontribusi sosial dan lingkungan selain kegiatan melengkapi fasilitas umum kawasan Taman Kota. Program tersebut antara lain pembangunan akses air bersih di Wakeke dan Kareka Nduku di Nusa Tenggara Timur; penanaman 1,000 bibit pohon; aksi bersih-bersih di berbagai *landmark* kota di Indonesia; pembinaan UMKM; serta serangkaian donasi dukungan penanganan Covid-19, dan pemulihan bencana.

Tentang PT ACE Hardware Indonesia Tbk

PT ACE Hardware Indonesia Tbk (ACES) (“ACE”) adalah salah satu bisnis unit bagian dari **Kawan Lama Group** yang berdiri di Indonesia sejak tahun 1995, yang merupakan pusat kebutuhan rumah dan gaya hidup di Indonesia dengan menghadirkan ribuan jenis produk. ACE memiliki lebih dari 230 toko yang beroperasi di 56 kota, dan juga hadir secara *online* melalui aplikasi dan laman ruparupa.

Sumber Tambahan

- Informasi tentang PT ACE Hardware Indonesia, Tbk di www.acehardware.co.id
- Media sosial Instagram, Facebook, Twitter & TikTok: **@ACEIndonesia**
- Video & informasi produk ACE di Youtube: **ACE Indonesia**
- Official e-commerce ACE Indonesia: www.ruparupa.com/acestore/, Tokopedia dan Shopee Mall

Tentang Kawan Lama Group

Kawan Lama Group adalah identitas dari kelompok unit bisnis multisektor yang masing-masing bergerak dalam enam pilar bisnis yaitu *Industrial & Commercial, Consumer Retail, Food & Beverage, Property & Hospitality, Commercial Technology*, serta *Manufacturing & Engineering*, namun dipersatukan oleh nilai dan tujuan yang sama yaitu memberikan kehidupan yang lebih baik bagi keluarga. Hadir sejak tahun 1955, **Kawan Lama Group** yang memiliki slogan “**Bring Value for a Better Life**” menaungi lebih dari 30 merek usaha, 11 pusat distribusi, dan lebih dari 1.000 toko yang jumlahnya terus bertambah sebagai kontribusi bagi kemajuan negeri.

Sektor **Industrial & Commercial** Kawan Lama Group terdiri dari merek usaha seperti Kawan Lama Solution, Krisbow, Sensorindo, Kaeser Indonesia, Depo Teknik, Kawan Lama Inovasi. Pada **Consumer Retail**, terdapat ACE, ACE Xpress, INFORMA, INFORMA Custom furniture, INFORMA Electronics, INFORMA Work & Space, Toys Kingdom, Pet Kingdom, Home Galleria, SELMA, ATARU, Pendopo, EYE SOUL, dan lain sebagainya. Pada sektor **Food & Beverage**, hadir F&B ID sebagai perusahaan yang menaungi lima merek usaha yaitu Chatime, Chatime Atealier, Cupbop, Gindaco, dan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto. Pada **Property & Hospitality**, terdapat Living World, Living Plaza, dan Anumana. Untuk **Commercial Technology**, terdapat ruparupa.com dan Danakini. Sedangkan untuk sektor **Manufacturing & Engineering**, merek usaha yang tergabung adalah Golden Living dan Golden Dacron.

Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang Kawan Lama Group di www.kawanlamagroup.com
- Ikuti Kawan Lama Group di [LinkedIn Kawan Lama Group](#)
- Ikuti Kawan Lama Group di [Instagram @KawanLamaGroup](#)
- Tonton berbagai video inspiratif mengenai berbagai kegiatan Kawan Lama Group di [YouTube](#)

Untuk keperluan data dan peliputan, silakan menghubungi:

Hanna Carissa Corporate Communications Manager Kawan Lama Group 0857-2759-0788 hanna.carissa@kawanlamacorp.com	Moses Silitonga Corporate Communications Asst. Manager Kawan Lama Group 0877-2205-7831 moses.silitonga@kawanlamacorp.com
--	--